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Front cover/Plat supérieur:
1 A female Agapostemon sp. (Halictidae), foraging on fireweed in June on the UBC 

Okanagan (Kelowna) campus.
 Une femelle Agapostemon sp. (Halictidae) butinant sur un épilobe en épi en juin sur le 

campus Okanagan de l’UBC (Kelowna).
 [Photo: Bob Lalonde]
2 Sweeping vegetation for terrestrial arthropods as part of the Northern Biodiversity 

Program survey during 2010. The location is the Skeleton Creek Valley, located just 
above Lake Hazen on northern Ellesmere Island, and you can see Lake Hazen in the 
background. Vegetation is particularly lush in these creek valleys, especially compared 
to surrounding tundra. Students are (from left) Christine Roussel (UPEI), and Sarah 
Loboda and Meagan Blair (both from McGill).

 Fauchage de la végétation pour capturer des arthropodes terrestres dans le cadre de 
l’inventaire du Programme sur la Biodiversité Nordique depuis 2010. La photo a été 
prise à Skeleton Creek Valley, juste sous le lac Hazen dans le nord de l’île Ellesmere, 
et vous pouvez voir le lac Hazen en arrière-plan. La végétation est particulièrement 
luxuriante dans ces criques, surtout en comparaison avec la toundra environnante. 
Les étudiants sont (de gauche à droite) Christine Roussel (UPEI), Sarah Loboda et 
Meagan Blair (toutes deux de McGill).

 [Photo: Donna Giberson]
3 Stratiomys badia – An impressive bee mimic, Stratiomys badia (Stratiomyidae) 

rests in a garden at dusk, in Chesterville, Ontario.
 Stratiomys badia – Un impressionnant imitateur d’abeille, Stratiomys badia 

(Stratiomyidae) se repose dans un jardin au crépuscule à Chesterville, Ontario. 
 [Photo: Crystal Ernst]
4 Larva of Papilio machaon dodi (Lepidoptera: Papilionidae), on Artemesia dracunculus, 

near Drumheller, Alberta
 Une larve de Papilio machaon dodi (Lepidoptera: Papilionidae) sur Artemesia 

dracunculus, près de Drumheller, Alberta.
 [Photo: Julian Dupuis]
5 Late stage pupae of the honey bee, Apis mellifera, dissected as part of a search for 

breeding varroa mite (none found). Taken from a hive in the Gisborne area on the 
East Coast of the North Island of New Zealand, March 2012.

 Des pupes avancées de l’abeille, Apis mellifera, disséquées pour trouver des acariens 
varroa (aucun n’a été trouvé). Prises d’une ruche dans la région de Gisborne sur la côte 
est de l’île du Nord en Nouvelle-Zélande, mars 2012.

 [Photo: John McLean]

Back cover/Plat inférieur:
A gravid female of the Threatened Dakota skipper, Hesperia dacotae (Skinner) 
(Hesperiidae) perched on Yarrow, Achillea millefolium (Asteracea) in a tallgrass prairie 
northeast of Deleau, Manitoba.
Une femelle gravide de l’hespérie du Dakota, Hesperia dacotae (Skinner) (Hesperiidae), 
espèce menacée, perchée sur une achillée millefeuille, Achillea millefolium (Asteracea) 
dans une prairie à herbes hautes au nord-est de Deleau au Manitoba.
[Photo: Christa Rigney]
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On the spine: Stinkbug eggs found on the foliage of lodgepole pine, 
Tappen, BC.

Des œufs de punaise Pentatomoidea trouvés sur le feuillage d’un 
pin tordu à Tappen, C.-B.

[Photo: Ward Strong]

Beneath the title: Nymphs of Pachycoris klugii on Jatropha cucras
tree (Tehuacan, Chiapas, Mexico).

Nymphes de Pachycoris klugii sur Jatropha cucras 
(Tehuacan, Chiapas, Mexique)

[Photo: Tim Haye]
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